



# Dreams 「夢」

## 来週から通常授業、普通給食が始まります！

今週で分散登校が終了し、来週から通常の学校生活が始まります。1年生が全員登校し、顔を合わせるのは入学式以来となります。15日の朝には始業式、対面式も行われる予定です。また授業や給食も通常通り始まります。

分散登校の授業では、少人数制であることも影響しているのか、ほとんどの人が集中して授業を受けています。しかし中には、まだ小学生気分が抜けず、のんびりしすぎて注意を受けたり、授業の準備物や宿題を忘れて指導を受けている人も数人見受けられました。自分で今しなければならないことを整理して、行動に移すことはなかなか難しいことだと思いますが、大人になるためには必要な要素です。いつまでも家族に甘えることなく、自分の考えで行動ができるように心がけましょう。

さて、15日から始まる給食について、いくつかの注意事項と連絡があります。15日（月）1限に新型コロナ感染症予防のための変更点、例えば消毒の徹底、給食当番の方法や給食を受け取るときの注意などを細かく説明していく予定です。また、給食当番は、エプロンと三角巾の着用が必要となります。入学説明会の時に連絡があったように、色などの指定はありませんが、エプロンと三角巾を準備してください。確認のため、今週中にエプロンと三角巾を学校に持ってきてもらい、各担任の先生が確認します。

15日からの本格的な学校再開がとても楽しみです。いろいろのことが一気に始まるので戸惑うこともあるかもしれません。しかし、できる限りの準備は自分で整えていきましょう。「準備万端」という言葉がありますが、時間割やこれから始まる部活動の準備など、準備が整うことによって、時間にも心にも余裕が生まれてきます。いつもぎりぎりで準備ができていなかった人も、まず身の回りのことから、自分できちんと整えていきましょう。そうすると、新しい扉がどんどん開いていきますよ。

また来週17日から、お待ちかねの部活動の仮入部が始まります。詳細については来週の火曜日に時間を取って説明しますので、今のうちに何部に入部するか考えておいてくださいね。

### 【保護者のみなさまへ】

日頃より本校教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。本格的に来週から学校が再開します。私どももそれに向けて、準備を整えている最中でございます。

心配されていた方も多くおられたかと思いますが、この48期生の1年生には、5月末に一泊移住を計画しておりました。今回の新型コロナ感染症拡大の影響で、残念ながら1年生では実施せず、こどもたちも楽しみにしている泊行事なので、今の段階では、2年時の5月に延期していく方向で考えております。今後の状況では変更もあるかもしれません、どうぞよろしくお願いします。

上記にも記載しましたが、給食に向けて、エプロンと三角巾の準備もお願い申しあげます。